



Un rendez-vous clef pour lancer la dynamique “Génération sans carie”!



Le 7 novembre 2024, l’UFSBD organise son 25^e colloque de santé publique “Génération sans carie, Tous acteurs dans nos cabinets dentaires!”, en partenariat avec l’Assurance Maladie et sous le patronage du ministère chargé de la Santé et de la Prévention. Nous vous donnons rendez-vous lors de cet événement qui permettra de partager des clefs de compréhension et d’action autour du dispositif “Génération sans carie”. Façonnons ensemble l’avenir de la santé orale!

Il était naturel que cette 25^e édition de notre colloque de santé publique soit placée sous le thème du dispositif “Génération sans carie” valorisé dans la nouvelle convention dentaire, et dont le “coup d’envoi” sera donné au 1^{er} janvier 2025 avec l’annualisation de l’EBD notamment.

Accompagner les jeunes vers une bonne santé orale

L’ambition “Génération sans carie” marque une redynamisation sans précédent du programme M’T Dents. D’ores et déjà, celui-ci a démontré sa pertinence et son impact en faisant bouger les lignes en matière de santé orale des jeunes (à partir de 6 ans). De 27 % à la création du programme en 2007, le taux de recours à 6 ans au cabinet dentaire est en effet passé aujourd’hui à près de 80 %.

L’ambition commune posée par la nouvelle convention va au-delà de cette revitalisation de M’T Dents : il s’agit de donner aux jeunes tous les moyens de grandir et d’atteindre l’âge adulte avec une santé orale optimale. Cette vision n’a rien d’irréaliste, mais nécessite un engagement résolu de toute la communauté des chirurgiens-dentistes, premiers contributeurs et acteurs du changement. Le colloque de santé publique du 7 novembre servira à éclairer le chemin.

Quel impact dans nos pratiques ?

Cette journée, qui sera ouverte par Marguerite Cazeneuve, Directrice déléguée de l’Assurance Maladie, se déclinera en deux temps forts. Un premier temps “politique” sera mis à profit pour revenir sur la stratégie et les enjeux de santé publique attachés au dispositif “Génération sans carie”. Le deuxième temps “pratique” sera dédié aux questions de mise en œuvre concrète au cabinet. Ce sera l’occasion d’évoquer les messages clefs en termes d’éducation, les déterminants de santé orale auxquels porter attention, les modalités de réalisation de certains actes préventifs majeurs, les évolutions techniques à assimiler pour la prise en charge des caries précoces, etc.

Une journée incontournable, en somme, pour s’engager sereinement dans la dynamique “Génération sans carie” en tant que praticien. Nous vous y attendons nombreuses et nombreux!

Benoît Perrier
Président de l’UFSBD



Le colloque se déroulera au Ministère du Travail, de la Santé et des Solidarités,
Salle Laroque / En présentiel ou en distanciel
Pour s’inscrire : <https://fr.surveymonkey.com/r/25eColloque>